

Eric & Rachel Dufour : Le mariage et la famille



Nous croyons que la famille est dans le coeur de Dieu et qu'il a un projet qui va avoir un impact éternel. Le mariage est un sujet épineux, ancien et moderne en même temps. L'actualité est très riche sur le mariage, quelque soit l'endroit où nous habitons. Le mariage est l'atome de base de toute société, quelque soit notre culture. Que devons-nous faire en tant que Eglise de Jésus-Christ ?

[Eglise Paris Métropole](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !

38 Partages

Partager par email

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2020 - www.topchretien.com